

Los responsables de las redes de bibliotecas públicas se enfrentan a la digitalización

La digitalización de las bibliotecas es imparable, y los temas relacionados con la adaptación de las redes públicas a las nuevas tecnologías abundan en el programa de las Jornadas de Cooperación Bibliotecaria que se celebran en el Auditorio de Galicia de Santiago, organizadas por el Ministerio de Cultura para promover la cooperación y la colaboración entre las distintas redes públicas de este tipo de centros.

Las sesiones fueron inauguradas ayer por la tarde por el director general del Libro y Bibliotecas, Rogelio Blanco, en lugar de la directora de la Biblioteca Nacional, Rosa Regás, que no pudo viajar a Santiago, y por la conselleira de Cultura, Ánxela Bugallo. El encuentro reúne a alrededor de medio centenar de bibliotecarios y responsables de las redes públicas, que analizarán hasta mañana asuntos de interés técnico, además de poner en común los resultados de los informes que llevan a cabo grupos de trabajo específico, además del intercambio de experiencias y de proyectos.

El director general del Libro y Bibliotecas aseguró que el papel del Ministerio de Cultura es de catalizador de los temas que afectan y preocupan a los distintos sistemas de bibliotecas, y que esa es la razón por la que organiza estas jornada técnicas anuales, de las que Galicia es anfitriona por primera vez. En estos momentos, el Ministerio sólo es titular de 52 bibliotecas públicas en todo el Estado, dado que las competencias han sido transferidas a las distintas comunidades autónomas.

Ponerse al día en materia de nuevas tecnologías es uno de los retos de las bibliotecas, que según el responsable ministerial deben abordar sin pánico ni miedo, porque aun cuando las bibliotecas digitales requieran una forma de trabajar distinta, van a seguir siendo los sancta santórum laicos del saber, y los bibliotecarios seguirán siendo inseminadores de saberes.